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JARL新発田クラブ

2008年新年ミーティング

2008年2月ミーティング

1月12日新発田市中央公民館

新潟コンテスト登録クラブ部門の賞状は既に受領し
ていたものと思っていたので当日呼ばれたときに
はビックリでした。

 HOMEPAGE  http://www.jarl.com/shibata/　　  BLOG　http://blog.goo.ne.jp/ja0yok/

□2/23 広島WASコンテスト
◆3/1  ロールコール432.68FM
□3/3 JLRS3.3雛コンテスト
◆3/8 定例ミーティング(中央公民館)
■3/8 21:00-24:00 ALL JA0 3.5 TEST
■3/9 08:00-12:00 ALL JA0 7 TEST

参加者
JA0BYV(佐藤)、  JA0KDD(大沼)
JA0OIK(松井)、　JA0PTK(佐藤)
JH0EHG（椿）、　JF0DZZ(奈須野)
JG0SYA(渋谷)、　JI0LPH(鍋谷)　
　　計８名（だったと思います）
参加者を記録したメモを紛失し記憶
で記載していますので漏れがありま
したらゴメンナサイ。

現在の

 Version

2/3 現在

Turbo HAMLOG/Win
　　Ver5.08d(2008.01.20)
ThwGets
　　Ver6.1（2007.12.15）

参加者

（2月2日21:00～　432.68MHzFM）

JA0BYV(佐藤）、　JA0OIK(松井）

JF0DZZ(奈須野)、 JG0SYA(渋谷）

　　計 ４名 

今月はいきなりの２日ということで、

うっかりしていた方もあったのか？

チョット寂しい４局でした。

□クラブ代表者会報告
□その他

再免許はお早めに！
　免許の満了１年前から１ヶ月前まで受け付け
ています。では、気付いたときには１ヶ月前を
過ぎていたときは？再度開局申請をしなけれ
ばなりません。でも、まだ免許の満了日になっ
ていないときは無線局免許手続規則第15条
の2の規定を適用し、アマチュア局の廃止届け
と同時に、今まで申請し使用していた送信機
の使用で開設の申請書を提出することで、工
事設計書の記載を省略した開局手続ができま
す。つまり、技適機種以外の古い機種とか自
作の送信機や付加装置などがありTSSの認定
が必要な送信機のときはTSSに余計な認定料
を納める必要がないのです。このときは無線
局廃止届、無線局免許申請書、事項書、返
信用封筒の4点で廃止年月日は免許満了の
日を記入、事項書の記事欄に「現在の工事設
計書の内容のまま使用する」と記載します。
（信越総合通信局無線通信部陸上課）
あと、電波使用料の前納申出書も提出した方
が毎年納めるより簡単でしょう。これらの様式
はYOKのHPクラブ員専用ページからダウンロ
ードできます。（新様式に変更済みです）

　昔使っていた携帯電話のACアダプタP003
が出てきたのでリサイクル！TH-K7の電源にし
ました。QRPp200mWには充分でした。部品は
わずか4点ですべてジャンク基板からのリサイ
クルでチョット大げさな
ヒートシンクが付いて
ます。
単3電池2本仕様
のものは、こんな
電源でも充分楽
しめます。

　1月19日午後から、県内各地のクラブ代表者、
県支部役員、地方本部役員が長岡市（寺泊）に
集いクラブ代表者会が開催されました。夜は、
新潟市西蒲区（間瀬海岸田ノ浦温泉）に会場を
移して新年会が催されました。

クラブ代表者会では新潟コンテストの登録クラ
ブ対抗の表彰式があり新発田クラブは第３位の
賞状を頂いてきました。新年会ではアクティビ
ティーパーティの表彰がありましたが、こちら
は今年は残念ながら入賞できませんでした。

　日曜の午前中 机の上で突然「パンッ」
という大きな音がしたので慌ててラックの
ブレーカを落としました。
　乾電池の充電失敗は昨年の暮れに一
度だけ液漏れ事件がありましたが、それ
以外は順調で、寝床のラジオ用単４電池
は充電して使っていました。持ちはいろ
いろで一週間持たない物や３週間使え
たのもありました。　今回破裂したのも前
回液漏れしたのもPanasonicでTOSHIBA
は今のところ大丈夫です。（そういう問題
ではない！）
　充電電流は今まで約100mAでしたが、
安全を考えてもう少し下げようかな。

社会教育関係団体認定
　　継続申請しました

新発田市社会教育関係団体の認定申請
は２年ごとに行っています。認定団体
は公民館等の施設利用料金が減額され
ます。

　今年も昨年から始めた144MHzのQRP
pをマイペースで運用しています。携帯
のＡＣアダプタはその後もう一個出てき
ました。（Ｐ００５）規格は００３とまったく同
じで少し小さくなっています。さて、これ
はなにに使おうかジャンクパーツを見て
は思いをめぐらせて楽しんでいます。
　ＨＦのＱＲＰも毎年かけ声ばかりで、さ
っぱり進行しません。今年こそ!!


